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第 894 回例会 平成 21 年 8 月 27日(木)             桟 猪一郎ガバナー補佐訪問 第二回クラブ協議会                                

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 

 

 

  ８月も終りに近づくと朝夕はめっきり涼しくなって

きましたが、やはり、まだまだ日中は残暑が残り、夏の

暑さを感じる今日この頃ですがいかがお過ごしでしょ

うか？ 
  さて、夏と言えば、熱い熱い戦いがいくつか繰り広げ

られました。まずは、24 日に決勝戦がありました高校
野球も古豪愛知の中京大中京が 43年ぶりの優勝で幕を
閉じました。残念ながら九州勢もベスト８までは残りま

したが一歩及びませんでした。来年はぜひ九州に優勝旗

を持ってきてほしいものです。また、ベルリンで開催さ

れた世界陸上もウサイン・ボルト選手の世界記録で話題

沸騰でした。彼は 100ｍを昨年記録した 9.69 秒を一気
に 0.11秒縮める 9.58秒と言う驚異的な記録で優勝をし
ました。彼の平均秒速は 12.4ｍ、時速に換算すると 44.6
ｋｍになるそうです。昨日テレビを見ていましたら 100
ｍを４０数歩で駆け抜けると言うことでした。歩幅にす

ると 2ｍ強だそうです。私が一生懸命長い脚を伸ばして
走っても１ｍも満たないと思います。また、熱戦と言え

ば衆議院選挙も大詰を迎えてきました。この４区も新聞

などを見ますと新旧市長対決等と書かれ激戦の模様に

なってきました。はたしてどちらに軍配が上がるのか楽

しみです。どちらにしましても、私たちの生活がより良

い方向に向かうことを祈りたいものです。さて、今日は

桟ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会です。ご指

導のほどよろしくお願いいたしまして会長挨拶といた

します。 

 
本日のビジター 

セクレタリー 
佐世保南ロータリークラブ  角  康隆 様 

佐世保北ロータリークラブ  深町  等 様 

 
1.   例会変更 
・伊万里ロータリークラブ 

 9月  2日(水)12：30~→9月  2日(水)12：30~ ロイヤルチェスタ 
ー 伊万里  例会場の伊万里玉屋が休館のため 
  9月  ９日(水)12：30~→9月  9日(水)18：30~ 
  伊万里玉屋例会場    夜の例会のため 
  9月 30日(水)12：30~→9月 30日(水)18：00~ 
  伊万里玉屋例会場    伊万里西ＲＣとの合同例会のため 
・佐世保ロータリークラブ 
  9月  2日(水)12：30~→9月  2日(水)12：30~ 
  富士国際ホテル    佐世保玉屋全館休館の為 
・佐世保南ロータリークラブ 
  9月  4日(金)12：30~→9月 4日(金)18：00~ 
  米海軍佐世保基地内ハーバービュー・クラブ  観月例会 
２．来    信 
・国際ロータリー 
    ザ・ロータリアン  2009年 9月号 
・ガバナー事務所 
    地区名簿送付について 
・2008-2009年度ガバナー事務所 
    事務所閉所のお知らせ 
    2009年 9月 4日  金曜日 
・佐世保北ロータリークラブ 
    地区大会  参加バスご利用について 
    市内合同で大型バス１台を準備  費用  利用者人数割り   
・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 
    活動報告書の送付 
３．伝達・通知 
  ありません。 

 

  日時は９月5日（土）午前10:30~「白浜海水浴場クリー

ンナップ」のご参加の程、宜しくお願いします。 

幹事報告       

                池永 隆司 君   

委員会報告 

  社会奉仕委員会                                           

            川島 千鶴  君 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第６グル－プガバナー補佐  桟  猪一郎様 

  何時も楽しい中央ロータリークラブに訪問させていただき有り難うご

ざいます。精一杯努めさせていただきます。 

佐世保南ロータリークラブ  角  康隆様 

  メークアップでお世話になりますが、本日は桟ガバナー補佐の支援で

やってまいりました。桟ガバナー補佐ご苦労様です。(実は会場に来て知

った次第です。） 

佐世保北ロータリークラブ  深町  等様 

  佐世保中央ロータリークラブの皆様にはいつもお世話になっています。

今日はおじさんの支援で厚かましくついてまいりました。宜しくお願い

します。来週は当クラブで卓話をいただきます川島さん、今度は北クラ

ブで歓迎致します。 

井上亮会長・平岩義明副会長・池永隆司幹事 

  皆さんこんにちは。本日は桟ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。

本日の例会は第２回クラブ協議会となっています。各委員会の委員長さ

ん宜しくお願いします。 

前田眞澄副幹事 

  皆さんこんにちは。桟ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。たしか

桟ガバナー補佐はタバコを吸われましたよね。私もタバコを吸います。

共にしばし我慢ですね。 

川島千鶴君 

  お疲れ様です。来週月曜、ロータリー女性会員として佐世保北ロータ

リークラブで卓話をさせて頂くことになりました。中央ロータリークラ

ブで可愛がって下さり、嬉しかった事を話して来ます。９／５(土)白浜

クリーンアップ、是非たくさんのご出席をお願いします。その日の朝７：

１５~７：２９までＮＣＣのＴＶ見て下さい。私の仕事の様子が紹介さ

れます。また翌日９／６(日）、バレエのリサイタルがあります。もしお

暇でしたら見に来て下さい。チケットをおあげします。 

会員一同 

  桟猪一郎ガバナー補佐のご来訪を会員一同で歓迎致します。一年間頑

張って下さい。 

 

 

 

 

 
1.  点鐘                              会長      井上 亮 君 
2.  開会の辞                        副会長    平岩 義明 君 
3.  ガバナー補佐挨拶            ガバナー補佐  桟 猪一郎 君 
  RCの理念を自社に取り入れると、例えば、四つのテストの解釈として
「事実かどうか」は事実を基に原因を調べる事が大事であり、「みんな

に公平か」は公平ほど不公平のはじまりで公正なラインの中で優れた仕

事をおこない、社長がクリアな決断を下し、社員が理解すれば会社の理

念となる、「行為と友情を深めるか」はコミュニケーション能力を高め

て顧客を増やし、「みんなのためになるかどうか」はこれら理念で前進

した結果として会社の利益や社員の生活の質の向上に繋がると解釈する

ことができます。中央 RCは平均年齢 55.7歳と若いクラブですので力を
存分に発揮されて、ご発展されますことを願います。 

 

桟 猪一郎 ガバナー補佐 
4.今年度のクラブ方針                会長      井上 亮 君 

  1990 年設立の佐世保中央ロータリークラブも、早いもので 9 月には 19 

年目に入ります。世界金融危機により、ロータリーを取り巻く環境も過

去に例をみないほど厳しい状況を余儀なくされています。特に会員の減

少に歯止めがかからない状況は、どのクラブも大きな課題ではないでし

ょうか？私たち佐世保中央ロータリークラブも 39 名(7 月 31 日付け)を

やっと維持している状態ですが理事・役員そして会員の皆様のご協力で、

創立 20 周年に向けての準備の一年と位置づけて一年間努力いたします。 

  さて、本年度 RI 会長ジョン・ケニー氏は大学の法学部長・判事・公証

人等の経験を持ち，今年の RI のテーマを「ロータリーの未来はあなたの

手の中に」とされています。ロータリーの将来は一人ひとりのロータリ

アン，個々のクラブが鍵を握っており，特に会員の増強、会員の維持を

強調されています。ロータリアンがロータリーを去っていくのは、する

ことが沢山あるからではなく、何もすることがないからです。と言われ

ています。そこで本年度のクラブテーマを［自分のために楽しもう！他

者のために奉仕しよう！］としました。折角ロータリーに入り、ロータ

リーに関わりを持ったのですから誰のためでもなく自分のために楽しみ，

楽しいロータリーは自分自身で作り上げることではないでしょうか？も

ちろんそのお手伝いを私たちがすることは当然のことです。そして楽し

んだ後には少しだけでも社会や地域に奉仕しようではありませんか。ロ

ータリーは親睦団体であり奉仕団体です。どちらか一つでも欠けたらロ

ータリーではないのではないでしょうか。 

  近年の会員減少に伴い、財政改革や組織のスリム化を推し進めてきま

したが、今年は更に組織をスリム化しました。特に社会奉仕・職業奉仕・

国際奉仕は、小委員会を廃止しその代りに副委員長のポストを作りまし

た。そして、各委員会事業を担当制にしました。これは、すべての会員

に何らかの形で委員会事業に関わりを持って頂き、参加意識を高めたい

との気持ちからです。そして、委員会事業の中からロータリーの楽しさ

や感動をもう一度再認識して頂き、一年間会員皆様と魅力あるクラブを

作り上げたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。 

桟 猪一郎ガバナー補佐所感 : ’09~’10 年度 クラブテーマである「自

分のために楽しもう！他者(ヒト)のために奉仕しよう！」をたまには逆

転の発想で「人のために奉仕しよう!自分のために楽しもう!」と考えれ

ば、一生懸命世のために働いた結果が自分の達成感につながり、その成

果に中央 RCの若い価値観や事業・表現がどうゆうものなのかを、目標や
意識を高く掲げ、運営されるようにお願い致したいと思います。 

第 894 回例会 平成 21 年 8 月 27 日(木)             桟 猪一郎ガバナー補佐訪問 第二回クラブ協議会                                                                                                                  

 

ニコニコボックス 

         親睦活動委員   

          牛島 義亮 君   

本日の合計      37,000 円 

累計        266,000 円 
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5.クラブ現況報告                        幹事  池永 隆司 君 

6.委員会活動計画 

1) クラブ奉仕委員会委員長                     田端 茂 君 

  4 委員会の担当ですが、4 委員会が協議をおこないながら、奇譚の

ない意見の基に参加意識と他の委員会への理解を深め、会を楽しく退

会防止と会員拡大を副委員長の川崎君と伴に陰から支えたいと思い

ます．尚，第２例会後は一献交わしながら、皆さんで語り合いたいと

思います． 

  ・クラブ管理委員会委員長                     四元 清安 君 

  ロータリー情報、会員選考、会員増強、プログラム、職業分類を 1

委員会にまとめ、新入会員の審査、増強、退会防止を機能的且つ機敏

に対応できる委員会として活動していきたいと思います。また、クラ

ブの情報を集めた会員全体にロータリーに関する情報、クラブと会員

の資質の向上に貢献できる情報を共有してクラブ運営に役立ててい

きたいと思います。 

  ・会報・出席委員会委員長                   大久保 厚司 君 

  委員会構成は 5 名で、会報担当は本田君、後田君、出席担当は橋

口君、ホームクラブ 100%例会は四元君で、委員会活動ならびに会報

出版が軌道に乗ように努めて参ります。 

  【10 月 8 日の 100%例会出席、宜しくお願いします。】 

・ 親睦活動委員会委員長                     高松 裕吉 君 
  会長の方針により親睦活動委員会が行事に、各委員会メンバーを振

り分けて各担当者が中心となって企画・運営して、家族・会員相互・

地域社会との親睦を深めるようにしていきたいと思います。また、委

員会メンバーには毎週の例会時早めの出席をお願いしております。例

会の準備お手伝い、会員・来訪者・お客様のお出迎え、ご案内にも失

礼がないよう努め、また出席したくなるような雰囲気を作れるよう努

力したいと思います。 

  ・SAA 委員長                               南部  建 君 
  例会に参加したくなるような楽しい例会にしたいと思います。又,

例会運営はメンバー二人一組で音響と司会を担当し、全員がすべてを

経験できるように一年間がんばります。会員の皆様のご協力よろしく

お願い致します。 

2) 職業奉仕委員会委員長                      木村 政信 君 

  本年度職業奉仕委員会では、本来の職業奉仕とは何かという事をふま

えて、クラブ内における各々の仕事にかかわる交流だけにとどまらず中

央ロータリークラブメンバー以外の職業にも関心を持ちもち活動を行っ

ていきたいと思います。職場訪問例会では石岳動植物園に訪問して、日

頃見ることができないバックヤードの仕事等を見学したいと考えていま

す。 

3) 社会奉仕委員会副委員長                  川島 千鶴  君  
  ①空き缶回収キャンペーン事業        平成 22 年６月 

    例年通り中央公園付近で空き缶回収キャンペーンに合わせ、６月に

実施予定。その他佐世保駅周辺、パールシー等も検討中。 

  ②『このゆび  とまれ！』運動事業（白浜海水浴場クリーンアッ 

    プ）  平成２１年９月 清掃、エコ、グループ活動（３：３）  

   ６人組×８グループ、バーベキュー  、宝探し    

  ③青少年事業『このゆび  とまれ！』運動事業  平成 21 年９月 

    市民に親しまれる白浜海水浴場を健常児、傷害を持つ子供たちと清

掃活動を通して、同じ目標に向かい、助け合う事でお互いを尊重し理

解を深めていく。 

  ④社会奉仕事業『長崎県立佐世保養護学校訪問』平成 21 年 10 月~12 月 

  

    傷害を持つ子供たちもさるころながら関わっている職員の方々のご

苦労や裏方的な部分を見聞し、異業種の内容を知ることにより理解を

深める。 

 4) 国際奉仕委員会委員長                  古川 直記 君 

①ロータリー財団・米山記念奨学 

    ロータリー財団、米山記念奨学会の活動を分かりやすく説明し、佐

世保中央ロータリークラブ  ロータリー財団・米山基金会を生かした

活動により PHF，MPHFや米山功労者を遂行したいと考えています。 
  ②釜山蓮山ロータリークラブとの交流事業 

・ 2009 年 10 月８日、当クラブ創立１９年記念例会に来訪される   
釜山蓮山ロータリークラブ会員との交流企画。 

  ・2010 年４月８日、釜山蓮山ロータリークラブ創立記念例会に出席 

  するための企画。  

  ・当クラブ及び釜山蓮山ロータリークラブのお世話による、両国の   

  養護学校交流の橋渡し事業の立案（予定）。 

 5) 予算報告                      会計        福田 英彦 君 

    経費節減、会員の退会防止と新入会員の確保をお願いします。 

7. 質疑応答 

Q ; 指山 康二 君・・将来の為にクラブ管理委員会を発足し、3年目にな
るが、どの様にガバナー補佐は遂行されていますか? 
A ; 桟 ガバナー補佐・・他のクラブと情報を共有し、企画の若いクラブ
リーダーシッププランを長期と短期で目標期間を区切って、理事会で数

多い意見の基に議論し、遂行して行く必要性があります。 
8.ガバナー補佐所感            ガバナー補佐    桟 猪一郎 君 

  32 年のロータリアンの経緯から所感を述べてみます。 

クラブ管理委員会 : 3年未満の会員の退会防止のため 20周年事業も含め
て、RCのプログラムをクラブリーダーシップ委員会等も含めて、おおい
に意見が出る様に企画・充実を図ってください。 
会報・出席委員会 : 会報も RC 公開・広報や新製品情報など会員の意見
の場として、RCの将来に繋がるような編集を望みます(ニコニコは不要)。 
親睦活動委員会 : 親睦と友情は必ずしも表裏一体ではなく、友情の基に
親睦があります。クラブという意味(樹木に例えて)から、友情をつくれる
ような計画を考えてください。 
職業奉仕委員会 : 地方分権とともに 2025 年の人口動態は佐世保では人
口 20万未満に減少すると予測され、RCが佐世保の中枢であるように会員
の意識を高揚し、佐世保が衰退しないように佐世保の滞留人口の増加の手腕

やさらなる活性化等に努めてください。 
社会奉仕委員会 : 社会福祉に関して RC が率先してきた事業も国が豊か
になるにつれて政府干渉となり、RC事業を探す事が困難となってきてお
りますが、若い企画でお願いします。 
国際奉仕委員会: これからの佐世保は韓国や中国と手を結ぶべきであり、
折角、工業都市釜山に姉妹蓮山 RCがあるのだから韓国語クラブでも作り、
韓国語等の勉強をしては如何でしょうか。 
9.閉会の辞                    会長エレクト    田雑 豪裕 君 

10.点鐘                       会長            井上 亮 君 

ＳＡＡ  / 司会  ; 南部 建 君、音響  ; 富永 博美 君 

次回例会 9 月 3日(木)12 : 30 ～ 場所変更 : 全日空ホテル            
高城昭紀ガバナーを迎えます   
次々回例会 9 月 10日(木)18 : 30 ～  

第894回例会 平成21年8月27日(木)               桟 猪一郎ガバナー補佐訪問 第二回クラブ協議会                                                                                                                  

 

 


